

ORIGINARIOS DE ALCONES ALTO, ALCONES BAJO Y CALETA RÍO LIMARÍ

43 crianceros recibieron ayuda para enfrentar la escasez hídrica

Cada uno de los beneficiarios recibió 700 kilos de alimento consistente en 28 sacos de 25 kilos de pellet, que permitirá alimentar por un periodo a sus animales. El alcalde Jonathan Acuña indicó que en la comuna serán 650 familias que se verán favorecidas con esta ayuda del gobierno regional.

EQUIPO EL OVALLINO
 Ovalle

43 crianceros de las localidades de Alcones Alto, Alcones Bajo y de Caleta Río Limarí recibieron ayuda para enfrentar la sequía, que ha afectado por más de una década a la comuna de Ovalle. Si bien, durante las últimas semanas se han registrado precipitaciones aún no son suficientes para solucionar los problemas, que han traído consigo la escasez hídrica. Es por esto, que toma gran importancia



Hasta el momento, este aporte del gobierno regional ha beneficiado a 152 familias de la comuna.

CEDIDA

este aporte entregado por el Gobierno Regional, gracias a la gestión del municipio de Ovalle.

Esta ayuda consiste en 700 kilos de

alimento, tipo pellet, que se traduce en 28 sacos de 25 kilos por cada beneficiario, quienes podrán paliar por un tiempo la falta de agua, para que su ganado caprino, bovino y ovino pueda sobrevivir y seguir desarrollando su importante labor en el sector rural.

El alcalde de Ovalle, Jonathan Acuña indicó que esta ayuda "es parte del trabajo en conjunto que realizamos con el gobierno regional, que permitirá que 650 familias crianceras de la comuna puedan recibir esta ayuda en alimentos, para que sigan realizando su labor y puedan enfrentar los graves problemas que ha traído esta larga sequía que nos ha afectado".

Uno de los beneficiarios fue Humberto Rojas, quien agradeció el aporte, ya que "está muy complicada la situación en el campo. Ya no sabíamos que darles a nuestros animales, por lo que esta ayuda para nosotros es una bendición".

Por su parte, Abercio Barraza, quien también recibió esta ayuda afirmó que este alimento "es muy bienvenido. Estamos muy agradecidos del gobierno porque esto nos permite mantener y alimentar a nuestros animales, lo que sumado a la lluvia para nosotros es muy beneficioso". En tanto, Lucila Carvajal sostuvo que "todo aporte que nos llegue en este momento es muy bueno, porque si bien ha llovido aun existen problemas por la falta de agua y eso les afecta a nuestros animales, así es que este alimento será de gran ayuda para nosotros".

Hasta el momento han recibido este aporte del gobierno regional 152 familias de la comuna de Ovalle residentes de las localidades de Potrerillos Alto, Los Canelos, Chalinga, Quebrada Seca de Sotaqui, Huallilinga, el Arrayán de Huallilinga, Alcones Alto, Alcones Bajo y Caleta Río Limarí.